
开学第一课 劳动最光荣
9 月 1 日下午，花街初中全校学生在大操场上了开学第一课。学生们分区域对操场上的杂草进行拔除。花街初中相关

负责人表示，开学第一课旨在通过劳动教育，帮助学生树立劳动最光荣、劳动最崇高、劳动最伟大、劳动最美丽的观念。
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本报讯（融媒记者 马忆玲 融媒见

习记者 胡轩） 8 月 30 日上午，市政协

主席胡积合前往古山镇，召开“请你来协

商·民生议事堂”古山镇教育基地项目投

入使用专题协商会。

在崇信小学，胡积合参观了学校食

堂、教室、无纸化办公室、室内球场以及

多功能报告厅。现场，每间教室门外配

备的电子班牌引起众人注意。据介绍，

该校以“智慧校园”建设为依托，与微格

教室、平板电脑等智能终端进行智能互

联，建立课内外、校内外、线上线下、师

生与生生互动采集反馈的智能评价系

统。

在专题协商会上，政协委员们围绕

古山镇教育基地项目后续发展、教育副

中心打造、职业技术人才培育等进行提

问，并提出许多建设性的意见和建议。

据了解，古山镇以“148 发展战略”为纲

领，全力冲刺教育副中心建设。目前，

该镇已正式形成 1 所公办初中、4 所公

办小学、3 所公办幼儿园的基础教育格

局。

胡积合对古山镇教育基地项目建设

情况表示充分肯定。他说，要进一步完

善新学校配套设施，引进新的办学理念，

做到师资互动、师生联动；要树立品牌意

识，以促进学生全面发展作为办学方向，

突出学校特色；要加强学校管理，将校园

安全摆在首位。

胡积合指出，古山镇政协联络组要

充分发挥桥梁纽带作用，持续跟进古山

镇教育事业发展情况，确保协商成果落

地落实，真正把“请你来协商·民生议事

堂”打造成聚焦民生的平台、有效沟通的

平台、务求实效的平台。

市人大常委会
视察残疾人保障工作

强化兜底
创促共富

本报讯（融媒记者 邵思民） 8 月

31 日，市人大常委会就残疾人保障工

作开展视察。市人大常委会副主任程

学军参加。

视察组先后到市肯纳社会工作发

展中心和浙江壮翼电子商务有限公司

调研，并对两家机构的主要业务、人员

构成、运营状况等进行详细了解。市

肯纳社会工作发展中心是一个针对孤

独症儿童教育康复与公益倡导的社会

组织，自成立以来，服务了数百名孤独

症儿童。浙江壮翼电子商务公司致力

于帮助残疾人创业，通过电商平台销

售生活辅助器械、体育装备、残疾人家

庭农产品等，带动残疾人群体共富。

近年来，我市通过全面落实残疾

人补贴发放政策、开展精准服务优化

残疾人康复能力、加快推进建设“残疾

人之家”、开展丰富多采的文体活动等

方式，推进残疾人教育、康复、文体等

事业高质量发展。

永康市传媒集团与浙江华数广电网络股份有限公司达成业务合作

我市广电5G业务迈入新征程
本报讯（融媒见习记者 徐婷婷） 8

月 31 日下午，永康市传媒集团与浙江

华数广电网络股份有限公司举行5G业

务合作签约仪式。

签约仪式现场，永康市传媒集团

与浙江华数广电网络股份有限公司

相关负责人针对集客业务合作、本地

屏业务拓展、团购业务开拓、人员培

训等进行了探讨交流，并就合作内容

达成一致。据了解，广电 5G 于今年 6

月 27 日正式启动，标志着全国有线电

视网络整合和广电 5G 建设一体化发

展取得突破性进展。目前，广电初步

形成了“有线+5G”融合发展新格局，

在公众客户、团购客户、物联网、“行

业＋数字化改革”等方面，5G 业务都

有很大的市场空间。随着互联网媒

体的兴起与用户娱乐方式的选择多

样性，增强集客业务、多方开拓新业

务成为永康市传媒集团的必然选择，

而 5G 业务的推出也弥补了广电没有

移动端产品的短板。

据了解，浙江华数广电网络股份有

限公司将对永康市传媒集团提供业务

受理、终端服务、市场宣传推广等各方

面的培训和在线支撑，推动我市广电

5G业务迈入新征程。

“请你来协商·民生议事堂”专题协商会召开

古山镇全力冲刺教育副中心建设

从“两地跑”变成“线上办”

我市推出企业
迁移“一件事”

本报讯（融媒记者 田佳琪） 日

前，我市推出企业迁移“一件事”，为在

金华市域范围内迁移的企业提供“一

件事、一站式、一次办”的便捷服务。

据悉，原先企业办理迁移业务要

分别向迁入地登记机关提交迁入申

请、向迁出地登记机关提交迁出申请，

再向迁入地登记机关提交变更申请，

步骤较为烦琐。企业迁移“一件事”上

线后，原先的迁入、迁出、调档、变更四

个环节，整合为直接申请变更登记一

个环节。企业只需在浙江政务服务网

上发起变更登记，就可以实现电子档

案内部共享、业务平台数据流转、纸质

材料事后寄递的“一件事”流程。

“企业迁移‘一件事’打破了申请

人跨区域办理业务的限制，办理时间

大大压缩，降低了企业的成本。”市市

场监管局相关负责人说，“从8月25日

企业迁移‘一件事’推出以来，我们已

经办理9件企业迁移登记，效率大幅提

升，企业的获得感、体验感都非常强。”

本报讯（融媒见习记者 陈宏宇） 8

月 31 日，市委副书记、政法委书记陈建

勋来到总部中心督查消防安全集中整

治月专项行动开展情况。

陈建勋走进金贸大厦消控室，详细

询问消防硬件设施配备、人员值班值

守、应急演练等情况。在配电房，陈建

勋听取了负责人的相关情况介绍。配

电房实行每天一检制度，确保消除安全

隐患。为了确保消防安全，金贸大厦设

置了两个避难层，分别在 15 层和 30

层。当天，陈建勋还走访了两家企业，

参观了位于地下二层的消防水池。

陈建勋指出，消防事关人民群众生

命财产安全，要明确各方责任，将隐患

消除在萌芽状态。要加大对消防设备

的巡检力度，做到应检尽检，不留死角，

同时做好设备的定期维护工作。要推

动消防宣传常态化、消防演练日常化，

确保消防安全万无一失。陈建勋希望

工作人员强化责任担当，将保障人民群

众生命财产安全放在首位，将消防安全

常抓不懈。

针对目前消防安全存在的问题，陈

建勋提出三点建议，一是加强党建引

领，二是积极开展日常消防演练，三是

推进常态消防宣传。
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市领导督查消防安全集中整治月专项行动推进情况

将消防隐患消除在萌芽状态


